
ATA  DA  ASSEMBLEIA  GERAL  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE 

POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE DROGAS, REALIZADA EM 24 DE JANEIRO DE 2.014. 

17ª ASSÉMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA GESTÃO 2012/2014.

Aos 24 dias do mês de janeiro de 2.014, reuniram-se às 9:00 horas, em ASSEMBLEIA GERAL 

ORDINÁRIA,  os  Senhores  Conselheiros  do  CONSELHO  MUNICIPAL DE  POLÍTICAS 

PÚBLICAS  SOBRE  DROGAS,  convidados  e  munícipes,  conforme  assinaturas  no  Livro  de 

Registro de Atas, nas dependências cedidas pela Casa de Participação Comunitária, sito na Avenida 

Rei Alberto I, n. 119, após a Composição da Mesa Diretora dos Trabalhos, conforme convocação 

para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

1. Aprovação da ata da Assembleis Geral Ordinária anterior;

2. Apresentação do Expediente da Executiva do Conselho;

3. Status das Câmaras Setoriais;

4. Eleição do 2º Secretário da Diretoria Executiva do Conselho;

5. Capacitação aos Conselheiros quanto à Conferência Municipal sobre Drogas;

6. Eleição para compor a Comissão de Trabalho da Conferência Municipal sobre Drogas;

7. Assuntos gerais.

Dando início, anunciado pelo presidente que a assembleia seria gravada, foi feita a Composição da 

Mesa,  presidiu  os  trabalhos  o  Conselheiro  Presidente,  pelo  segmento  da  Polícia  Federal, 

Francisco Artur Cabral Gonçalves, que convidou a mim, Luana Li Yi Ng, convidada especial da 

Secretaria Municipal de Segurança, para secretariá-lo.  

1. Aprovação da ata da Assembléia Geral Ordinária anteriore.

Foram solicitadas as seguintes correções na  Ata da Assembleia Geral Ordinária de dezembro de 

2013  SESERPA  para  SECERPA,  CAPS-AD-IJ  para  CAPS-AD-I  e  MAFE  para  MAF.  A 

colaboradora Luci Freitas solicita para que a frase iniciada na linha 142 até a linha 143 sejam 

suprimidas. Após as considerações a ata foi aprovada.

2. Apresentação do Expediente da Executiva do Conselho.

O presidente Francisco Cabral informou que o COMAD participou de um bate papo no Programa 

de Rádio “Café  da Manhã” na Saudade FM durante o mês de janeiro.

3. Status das Câmaras Setoriais.

A Sra. Luana Ng fez o relato da Câmara de Relações Públicas que teve como pauta indicação de 

novo coordenador e novo relator, divulgação da Semana Municipal sobre Drogas e Conferência 

Municipal sobre Drogas e atualização da cartilha sobre Drogas do COMAD. A indicação de novo 

coordenador e novo relator ficou prejudicada pela falta dos conselheiros nas reuniões da câmara. 
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Sobre  a  divulgação  da  Semana  e  da  Conferência  Municipal  sobre  Drogas  a  câmara  decidiu 

continuar com a confecção de folders, cartazes e faixas que serão distribuídos pela cidade e serão 

elencados pontos de interesses para a divulgação. A câmara entende que é necessário garantir o 

transporte  dos  usuários  dos  serviços  públicos  nos  eventos  através  de  transportes  saindo  dos 

equipamentos públicos. Sobre a cartilha sobre Drogas do COMAD a câmara decidiu manter os 

textos  e  atualizar  apenas  os  endereços  e  telefones  das  instituições,  a  Casa  de  Participação 

Comunitária ficará responsável em enviar os e-mail pedindo a atualização dos dados. A câmara 

pede que o fluxograma de atendimento (p. 05 da cartilha) seja revisto pela Coordenadora de Saúde 

Mental,  separando o  atendimento  para  crianças  e  adolescentes.  Foi  questionado os  horários  de 

funcionamento dos equipamentos públicos da página 11 da cartilha.  Ficou deliberado o envio de 2 

ofícios para a Secretaria Municipal de Saúde sobre 1) horários de atendimento dos equipamentos 

públicos elecandos na página 11 da cartilha e 2) atualização do Fluxo de Atendimento da página 5 

da cartilha.

O conselheiro Marcelo Vilhanueva fez o relato da Câmara de Planejamento  que teve como pauta 

a Semana Municipal sobre Drogas e Plano de Ação do COMAD. Para a Semana Municipal sobre 

Drogas, serão feitas as mesmas ações dos anos anteriores. Sobre o Plano de Ação a discussão que 

seria em cima dos itens que a Saúde faz parte, como a Sra. Daniela Ruffino não havia recebido o 

arquivo com a o Plano de Ação ficou, combinado de discutir na próxima reunião de câmara. Sobre a 

Conferência Municipal sobre Drogas a discussão ficou para a Assembléia Geral.

4. Eleição do 2º Secretário da Diretoria Executiva do Conselho;

O item ficou prejudicado pela falta de conselheiros para assumir o cargo de 2º Secretário e a vaga 

ficará em vacancia até a próxima Assembléia Geral Ordinária. O vice-presidente Evandro Tavares 

colocou  o  cargo  de  Vice-Presidente  a  disposição,  pois  por  conta  do  seu  calendário  de  aulas 

ocuparem todas  as  manhãs,  não  poderá  se  fazer  presente  nas  próximas  assembléias,  mas  que 

manterá seus compromissos na Comissão da Semana Municipal sobre Drogas.

5. Capacitação aos Conselheiros quanto à Conferência Municipal sobre Drogas;

O Presidente Francisco Cabral apresentou slides explicando o que é uma conferência municipal, 

para que serve, como funciona, o processo, a necessidade das pré-conferências que podem regionais 

ou temáticas e elegem um delegado para a conferência.  Sugeriu como data para a Conferência 

Municipal sobre Drogas o dia 31 de maio de 2014. Solicitou a Câmara de Planejamento que pegue a 

resolução normativa da última conferência e verifique o que já foi atendido pelo Poder Público.

6. Eleição para compor a Comissão de Trabalho da Conferência Municipal sobre Drogas;
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O  Presidente Francisco Cabral sugeriu que a comissão seja composta com seis representantes, 

sendo 3 do poder público e três da sociedade civil.  Se colocaram a disposição os conselheiros 

Marcelo Vilhanueva,  Vandique e  João Inocencio como representantes da sociedade civil.  Como 

nenhum  dos  conselheiros  do  poder  público  se  colocou  a  disposição  e  houve  a  ausência  de 

conselheiros  do  poder  público,  o  colegiado  decidiu  convocar  via  ofício  a  indicação  de 

representantes  da  Secretaria  Municipal  de  Saúde,  Secretaria  Municipal  de  Assistencia  Social  e 

Secretaria Municipal de Educação para compor a comissão. A primeira reunião da Comissão da 

Conferência sobre Drogas será no dia 18 de fevereiro às 9h junto com a reunião da Câmara de 

Planejamento.

A Sra. Valéria Galotti pediu que assim que o COMAD tiver a previsão de custos financeiros para a 

Conferência Municipal sobre Drogas seja enviado um ofício ao DEARTI.  

7. Assuntos gerais.

Inscreveram-se para os assuntos gerais: 1) Vandique, 2) João Inocêncio, 3) Luci Freitas, 4) Marcelo 

Vilhanueva, 5) Carlos Solano e 6) Flávio Santana.

O conselheiro Vandique convidou a todos para o casamento de sua filha no dia 01 de fevereiro de 

2014 na 1ª Igreja Batista de São Vicente na Av. Presidente Wilson nº 1437, Centro, São Vicente. 

Colocou que o Desafio Jovem precisa contratar profissionais (psicólogo e assistente social) e se 

alguém puder ajude indicando profissionais, pois o Desafio Jovem está se profissionalizando e está 

atendendo as solicitações de adequação da Vigilância Sanitária. Pede que o COMAD convide para 

as assembléias os líderes dos trabalhos que vem sendo desenvolvidos em Santos para o tratamento 

da drogadição, principalmente aqueles que recebem subvenção do governo, pois eles tem o dever de 

informar o que está sendo feito com o dinheiro público.

O conselheiro João Inocêncio justificou a sua ausência na Câmara de Relações Públicas e coloca 

que  as  pessoas  no  geral  não  estão  acostumadas  com  as  conferências  e  por  isso  só  fazem 

reclamações,  descaracterizando as discussões das pré-conferências. Pede que sejam mantidos os 

históricos dos relatórios desde as pré-conferências até o relatório final.  Solicita que o COMAD 

questione a legitimidade dos conselheiros indicados pelos demais conselhos como Sociedade Civil 

que representam o Poder Público, por conta da necessidade de pariedade entre governo e sociedade 

civil no COMAD. Ficou decidido que será enviado um ofício consultando a Procuradoria Geral do 

Município.

A colaboradora  Luci  Freitas  pede  articulação  entre  COMAD e  Gabinete  do  Prefeito  para  a 

presença dos membros das entidades conveniadas para apresentar dados estatísticos, planejamento e 

metas. Pede avaliação do conselho com relação ao termo de adesão ao Programa Crack é Possível 
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Vencer, baseado na Lei 7179 de 20/05/2010, onde estão compromissos da união e do município, 

principalmente o anexo II das metas e cronograma, verificando se foram cumpridas ou alteradas. 

O Presidente Francisco Cabral colocou que falta o encaminhamento do novo cronograma, pois os 

prazos foram alterados de acordo com o que foi colocado na última assembléia pelo Sr. Renato 

Pastorello. Colocou que será cobrado também o relatório de atendimento do último trimestre de 

2013 que ainda não foi entregue.

O  conselheiro  Marcelo  Vilhanueva falou  sobre  a  operação  na  Cracolândia  de  inserção  dos 

usuários de drogas no trabalho, pede que o governo municipal pense na necessidade de inserção 

social e que inclusive está no Plano de Ação. Pede apoio para inserir os pacientes em tratamento do 

SENAT nas atividades esportivas da Secretaria Municipal de Esportes, mas tem dificuldades na 

oferta de vagas pela falta de um critério que reserve vagas aos pacientes em tratamento.

A colaboradora Luci Freitas lembrou do programa “Adote uma Praça” e sugeriu que os pacientes 

do saúde mental trabalhem cuidando das praças como forma de tratament e inclusão social dos 

atendidos.

O  conselheiro  Carlos  Solano lamenta  a  ausência  de  representante  da Secretaria  Municipal  de 

Saúde na assembléia, pois queria questionar sobre o que ocorreu no terceiro domingo do mês na 

visita familiar a Comunidade Terapêutica Respeitar. Colocou que ele não iria na visita, mas que 

esteve presente no local de saída do transporte e que até às 8:30h o transporte não havia chego e fica 

dúvida se houve a visita.

O conselheiro Flávio Santana se dispôs a verificar o assunto do transporte e informou que o Sr. 

Renato Pastorello está substituindo o secretário de saúde que está de férias. Observou

 a ausência de representantes de seis secretarias e que vai tentar garantir a participação do governo 

nos conselhos.  Com relação aos relatórios de atendimento vai buscar as informações do último 

trimestre.  Coloca  que  o  governo  está  aberto  para  aprimorar  as  suas  ações  e  está  anotando  as 

demandas apresentadas. 

Como ninguém mais queria fazer uso da palavra, o senhor presidente encerrou a Assembléia, que se 

encontra gravada.

Eu,  ______________________________________________________  presidi,  e  eu 

_________________________________________________ secretariei.
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